

Pohon Tumbang Timpa Rumah Warga di Desa Cimanggu, Personel Polsek Cibeber Lakukan Penanganan Cepat

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 7, 2024 - 01:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Pohon tumbang menimpa rumah warga di Desa Cimanggu, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur, pada Minggu, 7 Juli 2024. Menanggapi kejadian tersebut, Panit Binmas Aiptu Kankan N. Huda bersama

personel Polsek Cibeber, yaitu Bripka Yudha Yustian, Brigadir Ahdiat M. Kusumah, dan Bripda Aslam S. Fadli, segera turun ke lokasi untuk melakukan penanganan darurat. Kegiatan ini dilaksanakan di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, Kopol Aca Nana Suryadi, S.H.

Kejadian pohon tumbang ini menyebabkan kerusakan pada salah satu rumah warga. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam insiden tersebut. Aiptu Kankan N. Huda dan tim bergerak cepat melakukan evakuasi serta membantu membersihkan puing-puing yang berserakan di sekitar lokasi kejadian.

"Kami segera merespons laporan dari warga mengenai pohon tumbang yang menimpa rumah. Bersama tim, kami melakukan evakuasi dan pembersihan puing untuk memastikan tidak ada potensi bahaya lanjutan bagi warga," ujar Aiptu Kankan N. Huda.

Bripka Yudha Yustian menambahkan, "Kami juga berkoordinasi dengan pihak terkait untuk penanganan lebih lanjut, termasuk memastikan bantuan kepada keluarga yang terdampak. Keamanan dan keselamatan warga adalah prioritas utama kami."

Kapolsek Cibeber, Kopol Aca Nana Suryadi, S.H., mengapresiasi langkah cepat dan responsif yang diambil oleh personel Polsek Cibeber dalam menangani kejadian ini. "Tindakan cepat dan tepat dari anggota kami sangat penting untuk meminimalisir kerugian dan memastikan keamanan warga. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujar Kopol Aca Nana Suryadi, S.H.

Masyarakat sekitar Desa Cimunggu menyambut baik dan mengapresiasi respons cepat dari Polsek Cibeber. Dengan adanya penanganan yang sigap, diharapkan situasi dapat segera pulih dan warga yang terdampak dapat kembali beraktivitas dengan normal.

Kegiatan penanganan pohon tumbang ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk selalu siap sedia dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti ini.